



**CAMBIO DE HORA** Esta noche, a las 2.00 serán las 3.00

P25



**DEPORTES** La competición choca con los derechos de las mujeres trans

P33

## El mercado cuestiona ahora al Deutsche, el mayor banco de Alemania

### Varapalo al sector en Bolsa pese al mensaje de confianza de la UE

Á. SÁNCHEZ / M. V. GÓMEZ  
Madrid / Bruselas

Ni Europa ni EE UU son capaces de empujar el episodio de inestabilidad financiera que tiene en vilo a los inversores en todo el mundo. Los líderes de la UE lanzaron un mensaje de confianza sobre el sector bancario, pero el Deutsche Bank, primer banco alemán, llegó a perder un 14% en Bolsa y provocó un viernes negro en todo el continente. La jefa del BCE, Christine Lagarde, aseguró que el sector financiero tiene bases sólidas y se comprometió a dar un nuevo manguerazo de liquidez "si es necesario": las pérdidas se moderaron, pero la sangría al final de la jornada fue considerable.

En EE UU, el Tesoro convocó una reunión urgente ante la constatación de que algo va mal: la banca ha pedido ya más liquidez de emergencia que durante la crisis de 2008. El canciller alemán Olaf Scholz rechazó cualquier comparación entre el Deutsche Bank y Credit Suisse. Pero los mercados castigaron al banco alemán, tanto por sus vínculos con el suizo como por su largo historial de malas prácticas. Ni los beneficios de 2022 —más de 5.000 millones—, ni su potente escudo anticrisis ni el aval de Berlín despejaron las dudas.

PÁGINAS 38 Y 39

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

### Los líderes europeos acuden a Pekín a tantear el plan de paz

P3

### Interior pone fin a 34 años de dispersión de presos etarras

P17

## Macron suspende la visita de Carlos III por las protestas

### París pide a Londres aplazar el viaje previsto para mañana ante la persistencia de las movilizaciones contra la reforma de la jubilación

MARC BASSETS / RAFA DE MIGUEL  
París / Londres

El presidente francés, Emmanuel Macron, decidió ayer aplazar la visita a Francia del rey Carlos III, que iba a empezar mañana, en medio de una oleada de movilizaciones y huelgas, que incluyó episodios de violencia el pasado jueves, contra la reforma de las pensiones impuesta por decreto. Macron contactó con el monarca y con el Gobierno britá-

nico para posponer el viaje de Estado, el primero desde que Carlos III ascendió al trono. El presidente francés lo explicó así: "Habría sido detestable (...) que

hubiésemos hecho las cosas como si no ocurriese nada y con incidentes por añadidura".

La visita habría coincidido con una nueva jornada de protesta, convocada para el martes, la décima desde que el Gobierno presentó su plan para elevar la edad de jubilación de 62 a 64 años. Entre otros destinos, Carlos III tenía previsto visitar Burdeos, donde en la tarde del jueves fue incendiado el Ayuntamiento.

P40

PÁGINA 2

### La Autoridad Fiscal avisa del aumento del gasto en pensiones en España



La enorme columna de humo generada por el incendio en Villanueva de Viver (Castellón), ayer. / MÓNICA TORRES

## El fuego en Castellón y Teruel arrasa casi 4.000 hectáreas

### El avance de las llamas obliga al desalojo de 1.500 vecinos de la zona

FERRAN BONO, Segorbe  
El primer gran incendio del año en España había quemado ayer casi 4.000 hectáreas y seguía activo entre Castellón y Teruel. Un albergue en Segorbe acogió

a buena parte de los 1.500 vecinos desalojados en la zona por el avance de las llamas, que se propagaron por una extensa masa forestal y generaron una gran nube de humo.

PÁGINA 19



BABELIA

### Elvira Lindo explora el silencio familiar

"Nos pasamos la vida perdonando a nuestros padres", dice la escritora

### Paco de Lucía revive en Montreux